
Pros uns Kontras Skript 
 
Hören Sie sich das Interview an. 

- Hallo und herzlich willkommen zu unserer Sendung „Deutschland und die Welt“. Thema 
heute: Auslandsaufenthalte. Dazu begrüße ich am Telefon Herrn Hoppe, der zurzeit in New-
York Betriebswirtschaft studiert. Schönen guten Tag Herr Hoppe! 

- Guten Tag! 
- Also Herr Hoppe, könnten Sie sich unseren Hörern kurz vorstellen? 
- Mein Name ist Gregor Hoppe, ich bin 22, ich komme aus München, studiere im 5. Semester 

Betriebswirtschaftslehre also BWL seit 6 Monaten in den USA. 
- Ja, was hat sie denn an den USA interessiert? 
- Hhhhm, naja also die USA haben mich schon immer interessiert, so als politische Großmacht. 

Ja und der american way of life. Und mit BWL ist es ganz einfach. Der Großteil der Theorie, 
der kommt eh aus den Staaten und das zu verfolgen ist schon interessant. 

- Und wie war es am Anfang? Hatten Sie Ängste, wie war es mit der Sprache? 
- Ängste, also, ich weiß nicht. Sicher, man fragt sich schon, ob man klarkommt, so mit den 

kulturellen Unterschieden. Aber im Endeffekt, das ging ja ganz schnell. Das finde ich auch 
total positiv hier, so die Mentalität der Leute. Immer optimistisch, alles ist möglich. Hmm und 
die Sprache, also, ich war immer ganz gut in Englisch in der Schule. Und im Studium da haben 
wir oft Unterricht auf Englisch. Das war eigentlich kein so großes Problem. 

- Sie sind jetzt als Student in die Vereinigten Staaten gekommen. Wie war das denn mit den 
Studienbedingungen? Brauchten Sie einen green card? 

- Nein, als deutscher Student braucht man nur einen Reisepass und ein Studentenvisum. Das 
bekommt man, wenn man ein certificate of elligibility von seiner Gasthochschule vorlegen 
kann. Aber damit kann man natürlich nicht arbeiten. 

- Gut, nun leben Sie ja schon seit fast 6 Monaten in den USA. Was können Sie denn 
rückblickend über diese Zeit sagen? 

- Also vom Studium, da habe ich eine Menge mitgenommen. Da habe ich ganz andere Aspekte 
meines Studiumfaches kennengelernt und mein Englisch hat sich natürlich auch verbessert. 

- Na dann wünschen wir Ihnen weiter viel Spaß und Erfolg in den USA. Was können Sie denn 
unseren Hörern zu Thema Auslandsaufenthalt noch raten? 

- Ein Auslandsstudium ist heute schon fast ein Muss, das ist nicht nur gut für den Lebenslauf, 
sondern auch für die eigene Persönlichkeit. Man entdeckt ganz neue Seiten an sich, also 
jedem, der darüber nachdenkt, ins Ausland zu gehen, kann ich nur raten „Mach es, du wirst 
es nicht bereuen“. 

- Tja dann danken wir Ihnen für das Gespräch! Tschüss Herr Hoppe! 


